

AÉRODROME BIRRFELD, LUPFIG

l'aperçu

Domaine d'utilisation

Les institutions culturelles

Type

Référence

Le restaurant de l'aérodrome utilise les tubes de rejet de TROX HESCO Schweiz AG comme élément de style.

DESCRIPTIF RAPIDE

Le restaurant de l'aérodrome régional de Birrfeld à Lupfig AG a rouvert ses portes en mars 2014 avec avoir été entièrement rénové. La construction de l'aération se révèle alors être un défi dans la construction en filigrane dans des pièces de différente hauteur. La transformation de la salle de restaurant a été effectuée dans un deuxième temps. Aujourd'hui, tout l'établissement est accessible aux personnes handicapées et le restaurant peut accueillir jusqu'à 80 personnes, les salles de réunion et formation peuvent être adaptées en fonction de l'occasion.

SOLUTION TROX HESCO SCHWEIZ AG

TROX HESCO Schweiz AG a conseillé le planificateur sur les différentes possibilités d'aération pour le projet et l'a conseillé le tube de rejet. L'entreprise a assuré un suivi de la planification à la phase d'appel d'offres. Puis, TROX HESCO Schweiz AG a soutenu l'entrepreneur pendant la réalisation, jusqu'à l'aboutissement final du projet.